



Alberto Martínez

Ingeniero en Diseño Industrial por el CEU San Pablo y estudió M.A en el Royal College of Art, Londres, en Diseño de Producto.

Desde entonces ha obtenido reconocimiento internacional con la obtención de diversos premios como el Primer Premio en Investigación del Helen Hamlyn Research Center en Londres (2000) o el Kokuyo International 1st Prize en Tokio (2000).

Miembro fundador de CuldeSac™, hoy Director Creativo de Espacios de la marca, acumula diversos premios como el prestigioso Compasso d'Oro, concedido por primera vez a una empresa española, en 2008 por su colección Neos para Lorenz, que también obtuviera el Red Dot Design Award el año anterior, así como el Editors Award de la ICFF en Nueva York y el Oro al Best Guest Seating, ambos por su creación Whisper Chair en 2007.